



王南通信

令和4年10月3日 第30号

HPアドレス <http://ounansho.sakura.ne.jp/>



おり紙が大好きな一年生たち。よくプレゼントしてくれます。

みんなの朝の活動を見て……

火曜日と木曜日は、太子学舎に登校してくるみんなを迎えてから、各教室の様子をよく見に行きます。学級ごとに「朝の会」をした後、モジュール学習や朝読書など、曜日ごとに計画された活動をしています。朝の会のメニューは学年や学級により異なりますが、自分たちで学校生活を規則正しく、気持ちよく過ごせるように工夫されています。朝の会を見ていると、みんなの成長の様子がよくわかります(^-^)

先日は、昨日にあったことを順番に話していく1年生や、一人一人が短いスピーチをし、聞いている学級のみんなからの質問に答えている3年生を見ました。人前で話をするのって大人でも苦手な人が多いのですよ(^-^; みんな、よくがんばっていたよ。そうそう、クイズ係がクイズを出して、みんなで楽しんでいる2年生もいました。私も入れてもらっていっしょに楽しみました(^-^)



2学期も読書ボランティアのみなさんが来てくださいました

先日、1学期に続いて読書ボランティアのみなさんが、本の読み聞かせをしてくださいました。みんなが楽しみにしている時間です。読み聞かせは、自分で読むのとはまた違った楽しさがあります。

読書のきっかけとなるだけでなく、自分も音読してみたいという意欲にもつながります。いろいろなつき合い方で「本」と友達になってほしいといつも私は思っています。読書ボランティアのみなさん、どうもありがとうございました。



ハツカダイコン 大きくなあれ

2年生の生活科では、自分で野菜などを育てて収穫する体験を行います。1学期はミニトマトを育てました。2学期はハツカダイコン。毎朝、登校するとすぐにペットボトルじょうろをもって中庭へ行く2年生たちです。うまく育てて収穫できるといいね！



最近の昼休みでは……①

水曜日の昼休み。ロングですから、それぞれにじっくりとしたいことに取り組める時間です。来週に体育大会を控えており、学級対抗種目の大縄やリレーのバトンパスの練習をしている人たちを多く見かけました。みんな頑張れ！(^-^)

教室で学習している人の姿も見かけました。これまた頑張れ！！学校図書館で本を借りている人たちもいました。そんな姿をみると

とてもうれしくなります。ある人は「54字の物語」を借りていました。互いに本を紹介し合うのも楽しいですね。



体育大会の予行を行いました

体育大会の予行を行いました。実質的に各系の活動練習になります。係によってはかなり大変で、中には競技する人たちよりよほど汗をかいている係もありました。でも、どの顔も充実感にあふれ、見ていても気持ちよく感じました。何よりうれしく思ったのは、他学年の競技を応援する人たちの姿です。後学年の人たちが、5、6年生の競技を見て自然に拍手や声援を送る姿に畠田学舎の体育大会の大きな意義を感じました。予行ではリレーやダンスは省かれましたが、当日はそれらを全学年で見守ることで、どの学年にとってもさらに新鮮で刺激ある体育大会となることでしょう。



5、6年生の部活動体験について

部活動は後期課程の特色ある教育活動です。希望者で組織して活動を行います。7年生になったときに部活動への意欲や希望をもてるよう、また自分に合った部を選ぶことにつながるよう、5、6年生で部活動体験をできるようにしたいと考えています。部によって現在の所属人数は異なり、5、6年生が体験できる人数や日数を担当で話し合いました。体験は概ね週に1日(土、日以外)で、安全等を考慮して17時には下校できるようにします。対外試合などがあるときには体験できませんので、部ごとに週1日程度の体験日を月ごとに設定します。部員が多く、5、6年生の体験を受け入れられない部もあります。希望が多い場合は、グループに分けて週ごとに体験してもらったり6年生を優先したりする場合があります。部により、個人で最低限必要なものを購入してもらった場合もあります。現在、希望アンケートを取っているところです。主旨をご理解いただき、ご協力いただきますようお願いいたします。